

Quand on parle de solidarité aux artistes, ils sont nombreux à se sentir concernés.

Ces 28 et 29 mai 2022, ce sont donc quelques 50 artistes qui exposaient à Linselles, conviés par Via Zogoré à participer à son 4<sup>ème</sup> Salon des Artistes Solidaires. Un pourcentage de chaque vente étant reversé à notre association pour financer ses projets au Burkina Faso.

Pascal COUDYSER, maître verrier linsellois, ainsi que Virginie GALLOIS, artiste peintre roubaisienne, parrainaient cet évènement.

Les visiteurs, venus très nombreux, ont pu admirer quelques 250 œuvres très variées : sculptures, huiles, aquarelles, grès raku, empreintes métalliques, terre cuite, plexi, ... Tous furent séduits par la qualité de l'exposition.











